
 

 

 

 

 

 

 

 

★オープンスクールの感想☆ 

＜尾道北高等学校＞  

・授業をしている時，すごく先生が，たくさんの知識などを教えてくださ

りました。英語の授業では，辞書をたくさん使うようでした。部活と勉強

を両立すると，時間が遣いやすい事が分かりました。なので，時間を有効

に遣えるなと思いました。勉強をする時間がたくさんあって，付いていけ

るかなと思いましたが，生徒さんがいきいきしていたので，わくわくしま

した。  

・北高に在学している先輩達が北高生の生活について話してくださいまし

た。その後，体育祭の VTR をみましたが，ダンスリーダーの活躍や衣装

がカッコよすぎてびっくりしました。また，校長先生から選抜Ⅰ，選抜Ⅱ

の試験についての説明を受けました。北高独自の選抜Ⅰでの面接について

詳しく聞くことができたので良かったです。模擬授業ではペア活動があ

り，楽しい授業でした。北高は皆で一緒に何事も頑張っていけて，文武両

道が達成できる高校だと思いました。  

・学力も高いのにめずらしい部活もあって，両立できるのだなと感じまし

た。よりよい授業になるようにタブレットを使ったり，プロジェクターを

使ったりしてとてもすごいなと思いました。緊張していたけど，高校生の

人があいさつを元気よくしていて，いい高校なんだな，という雰囲気が伝

わってきました。  

・高校生の人が学校紹介もふくめ実体験を話してくれたり，クイズで答え

たりして楽しかったです。北高の文化祭で展示や劇，屋台などができると

知り，とても行ってみたいなと思いました。北高の選抜Ⅰがいろいろ変わ

ったと知り，もっとがんばろうと思いました。  

・先生方も生徒の人たちもみんな親切だったので，勉強や部活をすること

だけでなく，人間性も磨くことができる学校なのかなと思いました。授業

では実物大の資料を実際に見たり触ったりしたり，いろんな動画を見たり

して分かりやすい授業だったなと思いました。真面目な学校というイメー

ジがあったけど，部活も学校行事も楽しそうにしていて良いと思いまし

た。  

＜尾道東高等学校＞  

・数学の授業体験で「ハノイの塔」について考えました。その時，実践し

ながら考えたり，考察したりすることができたので，すごく分かりやすか

ったです。部活体験では，先生も生徒も仲良く楽しそうでいいと思いまし

た。カルタ部で一緒に坊主めくりをさせてもらったのですが，先輩たちが

いい感じに盛り上げてくれたので楽しかったです。全体の雰囲気がすごく

良かったです。  

・数学を勉強しました。なかなかできなくて苦戦しました。先生が間隔を

空けて，少しずつ手順を言ってくれました。すごく明るい雰囲気の学校で，

先生も先輩も話しやすそうで優しかったです。  

・先輩達が優しく丁寧に教室まで案内してくれて助かりました。授業では

先生がお金について教えてくださいました。詳しく解説してくださり，ク

イズ型だったので，楽しく勉強できました。学校の雰囲気も整っているし，

過ごしやすい学校だと思いました。普通科国際コースでは，英語を中心に

学ぶコースで英語をもっと勉強したい人などは一度授業を受けるべきだ

と思いました。  

・僕は美術をして花や動物，植物などの資料がたくさんあったので，より

考えが広がるなと思いました。テレビで行事などを見て，たくさんの行事

があったり，先輩方の話を聞いて「中学校のときより話をすることが増え

た」と言っていたので，コミュニケーションがすごく取れるのでいいなと

思いました。  

・１つ１つの説明が丁寧で分かりやすかったです。授業はスクリーンを活

用していて分かりやすかったです。先生方や生徒の方々も元気なあいさつ

をしてくださったりして，雰囲気のいい学校だと思いました。  

・授業体験では英語を体験しました。他校の子とペアになって，お題から

英作文をつくり，他のペアのお題をいっしょに考える，ということを行い，

とても楽しかったです。部活動体験では，女子バスケットボール部を見学

しました。先輩たちがとても優しかったです。この高校で，勉強とバスケ

がしたいと思いました。  

・最初は緊張していたけれど，先輩達が優しく声をかけてくださり，ホッ

としました。英語の授業ではペアで問題をつくって発表したり，知ってい

るキャラクターを使った授業だったり，とても楽しかったです。雰囲気が

なごやかで，過ごしやすそうな学校だと思いました。  
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★オープンスクールの感想☆ 

＜尾道東高等学校＞  

・一番印象に残っているのが授業体験です。私は数学の授業を体験しました。

ハノイの塔の問題で，他校の人と協力して解きました。先生がとても分かり

やすく丁寧に教えてくださったので，解き方が分かるととても楽しかったで

す。先輩たちは私たちが迷わないよう親切に誘導して下さったり話しかけて

下さったりしたので緊張がほぐれました。部活動見学はバトミントンを見て，

とにかく先輩方が優しくてとても楽しそうでした。  

・整数問題について学んだ。数字が大きくて答えが求められない時は，そ

の数を小さくして「１のとき」「２のとき」などと考えるといいことが分

かった。尾道東の学校生活について知ることができた。入試について選抜

Ⅰ・Ⅱのこと，どのように試験を行うのかも知ることができた。  

・部活を楽しそうにしていたし，男女の仲がよくてすごいなと思いました。英

語に力を入れているときいて，英語は苦手なので，より力がつくと思いまし

た。学校の行事も楽しそうで，充実した学校生活を送れるなと思いました。  

・他の学校の人と「ハノイの塔」を解いて，分からない問題や考えを深め

ることができてよかったと思いました。問題をみんなで解くので楽しかっ

たです。クラブでは百人一首に行きました。百人一首についてくわしく教

えてくれ，楽しそうだなと思いました。  

＜尾道商業高等学校＞  

・体験授業では，パソコンで命令を変えました。文字の色を変えたり，言

葉を換えたりしました。１つの机に画面が３つありました。２つはパソコ

ンで，もう１つは先生のパソコンを見ることができるようになっていまし

た。先生は，とても分かりやすく教えてくださいました。  

・ビジネス探究の時に，グループで話し合いをしました。最初は自分から

話せるか不安だったけど，先生が私やグループの人たちをニックネームで

呼んでくれて距離が縮まるようにしてくださって，先生やグループの人た

ちと距離をとらずに話すことができました。周りに同じ学校の人がいなか

ったのですごく不安だったけど，隣にいた子が「どこの中学校？」「高校

はもう決めた？」と話しかけてくれて，帰るまでずっと話をしてくれたり，

話を聞いてくれたのでうれしかったです。今よりもっと勉強を頑張ろうと

思いました。  

・先輩方や先生が優しかった。バトミントン部やテニス部の見学に行った

とき，沢山声をかけてくれて楽しそうだと思った。学校の雰囲気がよくて

より行きたくなった。  

・私は，尾道商業高校に行って一番強く印象に残ったのがプログラミングの授

業です。実際にプログラミングをしてみて，１度だけ前に中学校で習ったこ

とをしたので，思っていたよりスムーズにできて楽しかったです。それから，

先生や先輩がとても優しく接して下さったので，分からないことがあっても

聞きやすかったです。私はバトミントン部を見学しました。かっこよかった

し，楽しいという先輩方の思いが伝わってきました。  

＜総合技術高等学校＞  

・部活の方はパソコンなどを使うと思っていたけど，ロボット作りなどがあり

ました。賞を取ったこともあるそうです。授業はカレンダーをＡＩの編集ア

プリを使用して作りました。来年からはＷＩＮＤＯＷＳを取り入れるそうで

す。ＩＴパスポートやパソコン検定などがあり，受けることが可能です。  

・野球部の部活動は高校の人が何をしたらいいかを教えてもらえたし，物

はとても充実していたので良かったです。授業ではカレンダーを作りまし

た。とても優しく教えてもらったので楽しくカレンダー作りをすることが

できました。  

＜盈進高等学校＞  

・数学の授業では入試問題をした。計算問題が大事だった。クラブ体験で

は野球部に行った。  

★今後の行事予定★ 
１１/ ５ (金 )       一斉地震防災訓練  

  / ７ (日 )       英語検定 2 次  

/１０ (水 )       総合参観日  

/１８ (木 )・１９ (金 )  3 年進路懇談  

/２０ (土 )       数学検定  

/２１ (日 )       中国中学校駅伝  

/２４ (水 )～２６ (金 )  期末試験  

/２９ (月 )       進路説明会  

※12 月の期末懇談会は 14(火 )・15(水 )に変更になります。  
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